regio.ch, Donnerstag, 10. März 2011 Vereint 17



Das Orchester der Musica Serena bei einer Probe. (ü)

Ein besonderes Orchester

WETZIKON Die Musica Serena ist ein Laienorchester aus Wetzikon. Vor vier Jahren musste aus der Not ein Verein gegründet werden.

Helen Dellsperger Josua Schöchli

Es war einmal ein Kontrabass und eine Dame im reiferen Alter. Die Dame wollte lernen, auf dem Kontrabass zu spielen. So meldete sie sich bei der Jugendmusikschule Zürcher Oberland an und landete schliesslich bei Christoph Hildebrand in der Bassstunde. Sie übte so fleissig, dass ihr Kontrabasslehrer nach einiger Zeit fand, es wäre jetzt eigentlich Zeit, in ein Orchester einzutreten. Dies war aber

leichter gesagt, als getan, da sich einfach kein geeignetes Orchester finden liess. So reifte der Entschluss, ein neues Orchester zu gründen. Mit Hilfe der Instrumentallehrer der Jugendmusikschule Zürcher Oberland (JMSZO) fanden sich 13 Erwachsene,

mit denen ein Orchester zusammengestellt wurde. Dies alles geschah im März 1993.

Bereits nach 6 Monaten intensiven Übens fand das erste Konzert statt. Im April 1995 trat das Erwachsenenorchester der JMSZO erstmals unter dem neuen Namen Musica Serena auf.

Im Jahr 2007 wurde die Musica Serena aus der Musikschule Zürcher

Oberland ausgegliedert und damit in die (auch finanzielle) Selbständigkeit entlassen. Mit der Gründung des Orchestervereins Wetzikon konnte die für die weitere Existenz des Orchesters erforderliche

Orchesters erforderliche Betriebsstruktur geschaffen wer-

den. Präsidentin Helen Dellsperger sagt über den Orchesterverein: «Die Gründung

eines Vereins war ein wichtiger Schritt zum Fortbestehen unseres Laienorchesters Mu-

Musica Serena

sica

Serena. Der Zweck des Vereins besteht darin, seinen Mitgliedern die Mitwirkung in einem Orchester zu bieten, welches klassische Werke verschiedener Zeitepochen erarbeitet und dann öffentlich aufführt.» Weiter sagt sie, dass der Verein junge Solisten und eigene Aktivmitglieder fördern und ihnen viele Konzerterfahrung ermöglichen möchte.

Jährlich werden zwei Konzertprogramme erarbeitet und aufgeführt. Es werden jeweils Werke verschiedener Epochen, unterschiedlicher Stilrichtungen und auch selten gespielte Stücke ausgewählt.

Für einige Mitglieder bietet sich die Möglichkeit zu solistischen Auftritten. Zudem werden auch interessierte junge Erwachsene als Gastmusiker für Soloauftritte eingeladen. Diese Abwechslung zwischen internen und externen Solisten hat sich sehr bewährt und ist sowohl

Kontakt

Musica Serena Wetzikon

Präsidentinnen:

Helen Dellsperger: 044 930 60 72 Barbara Pfisterer: 044 939 27 78

Dirigent: Christoph Hildebrand 044 972 34 10 www.musicaserena.ch musicaserena@bluewin.ch

bei den Orchestermitgliedern wie auch bei den Zuhörern auf grosse Zustimmung und Begeisterung gestossen.

Abschliessend sagt Helen Dellsperger: «Wir freuen uns über jeden Eintritt neuer MitspielerInnen und danken unsern Konzertbesuchern für ihr Interesse und ihre Unterstützung.»

Probezeiten

Die Proben finden jeden Donnerstag von 19.30 bis 21.30 Uhr im Singsaal der Kantonsschule Zürcher Oberland in Wetzikon statt. (Ausnahme Schulferien)

Vereine gesucht

Vereine, die sich in dieser Serie vorstellen wollen, können sich unter Telefon 044 933 34 34 oder verlag@regio.ch melden.

